
Urgen recursos para control 
vehicular, dice Eduardo Galaz

El titular de Movilidad y Transporte expuso dicha necesidad al Congreso

Ya se agotaron placas y tarjetas; no ha habido aún respuesta de 
los diputados

TLECUILES DE MORELOS

Urgen más recursos para 
mantener las plantas de 
tratamiento: Ceagua

De no ser así, dejarán de funcionar y no habrá 
nuevas cisternas

Más de 100 familias esperan la construcción de esos 
espacios para almacenar agua
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Autoridades de la Secretaría de Turismo y Cultura y del Instituto Morelense de Radio y Televisión anunciaron la tercera temporada de la 
serie “Tlecuiles de Morelos”, que en esta ocasión estará dedicada a promover las recetas y técnicas de elaboración de platillos típicos de 
los pueblos patrimonio.

Los dineros para Morelos, otro rehén en la G. Gándara

G5 apoya plan del 
Ejecutivo de dar más 
dinero para la UAEM

Recordaron los esfuerzos del gobernador para 
fortalecerla

Dicen que es factible pasar del 2.5 a 3.5% del 
presupuesto estatal anual
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Se debe esperar la llegada 
de los tiempos electorales 
correspondientes

El gobierno de Andrés 
Manuel López Obrador
es miope, acusó

El líder en Morelos de Morena, Uli-
ses Bravo, hizo un llamado a los mi-
litantes de dicho partido a esperar 
los tiempos electorales para bus-
car un puesto de elección popular, 
así como a estar unidos rumbo al 
proceso electoral del próximo año. 
Así lo declaró en entrevista con 
medios de comunicación, en don-
de dejó en claro que para el proce-
so electoral del 2024 se requiere 
un partido fortalecido y en unidad.  
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El obispo de la Diócesis de Cuer-
navaca, Ramón Castro Castro ase-
guró que hay una influencia del cri-
men organizado en los gobiernos 
municipales, y que hay alcaldes 
que tiene deudas con delincuen-
tes. En conferencia de prensa, 
tras anunciar la Novena Caminata 
por la Paz que se llevará a cabo 
el próximo sábado 15 de julio en 
Cuernavaca.
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El crimen organizado 
está en varios 
ayuntamientos: obispo

A morenistas que van 
por otro cargo, Ulises 
Bravo pide calma

El proyecto detenido los 
quitaría el único espacio 
verde disponible

Para garantizar el derecho humano 
a un medio sano, el Juzgado Quin-
to de Distrito en Morelos deter-
minó otorgar un amparo a niños, 
representados por sus padres, de 
la Ciudad Industrial del Valle de 
Cuernavaca. Así lo informó el Con-
sejo de la Judicatura Federal, al dar 
a conocer que la protección judicial 
fue otorgada a un grupo de meno-
res que solicitaron, por medio de 
sus padres y vecinos, salvaguardar 
su parque.
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Histórico fallo en 
favor de niños de 
CIVAC Vs. Plaza
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El titular de la Secretaría de Mo-
vilidad y Transporte (SMyT), 
Eduardo Galaz Chacón, compare-
ció la mañana de este jueves ante 
diputados del Congreso del Esta-
do, para tratar el tema y aclarar las 
dudas de las y los legisladores res-
pecto de la ampliación presupues-
tal que requiere la dependencia 
para la compra de placas metálicas 
y tarjetas de circulación. 
Cabe recordar que el Poder Le-
gislativo aprobó una partida de 
33 millones 700 mil pesos para 
la compra de placas y tarjetas de 
circulación, pero para cubrir la 
necesidad de la ciudadanía en el 
año 2023, se requieren más de 75 
millones de pesos, es decir, 41 mi-
llones 487 mil pesos más del pre-
supuesto original.
Para placas se solicitó original-
mente 37 millones 613 mil pesos 
y para tarjetas de circulación 38 
millones 306 mil pesos, lo que da 
una suma de más de 75 millones 
de pesos, publicado en el decreto 
del 29 de diciembre.
 En la edición extraordinaria nú-
mero 6155 del Periódico Oficial 
“Tierra y Libertad”, de fecha 29 
de diciembre de 2022, se publi-
có el decreto número 579, por el 
que se aprueba el presupuesto de 
egresos del Gobierno del Estado 
de Morelos para el ejercicio fiscal 
del 1 de enero al 31 de diciembre 
de 2023. 
Como ya se había advertido, la 
información que se envió a este 
Congreso local para comunicar 
que el recurso autorizado para la 
adquisición de placas y tarjetas de 
circulación no iba a ser suficiente, 
pasó de las palabras a la realidad. 
Con esos recursos se adquirieron 
64 mil 325 juegos de placas, de 
la siguiente manera: 52 mil para 
automóvil particular, 200 para re-
molque, 10 mil para motocicleta, 
mil de autos para personas con 
discapacidad, mil 100 para auto 
antiguo y 25 para ambulancia. 
Asimismo, se adquirieron 226 mil 
525 formatos para tarjeta de cir-
culación. 
Como era de esperarse, a finales 
del mes de abril y principios del 
mes de mayo, se agotaron tanto 
las tarjetas de circulación como las 
placas; y es a partir de ahí, que la 
ciudadanía ha estado padeciendo 
la carencia de placas y tarjetas de 
circulación. Cabe destacar que con 
fecha 09 de marzo del presente 
año, se solicitó a este Legislativo 
morelense la ampliación presu-
puestal, habiendo transcurrido 
cuatro meses sin ninguna respues-
ta favorable. 
Desde finales de mayo y principios 

de junio del presente, quedaron 
agotadas las placas metálicas y las 
tarjetas de circulación, lo que ha 
ocasionado graves afectaciones a 
la ciudadanía que ha sido deteni-
da en otras entidades federativas; e 
incluso en el mismo estado de Mo-
relos, por no contar con su tarjeta 
de circulación o sus placas. 
Es importante precisar que las y 
los ciudadanos morelenses están 
siendo víctimas de actos de extor-
sión por parte de las autoridades 
de tránsito de otros estados de la 

República y también de Morelos, 
porque al no contar con sus docu-
mentos de identificación vehicular, 
padecen este tipo de arbitrarieda-
des. 
Además, Galaz Chacón informó 
que no hay sobreprecio en la com-
pra de placas y tarjetas de circula-
ción, mismas que se realizan me-
diante licitaciones públicas, donde 
se indican las características de 
seguridad solicitadas por la Secre-
taría de Infraestructura Comunica-
ciones y Transportes (SICT).

Asimismo, puntualizó que las pla-
cas cuentan con 11 medidas de 
seguridad adicionales a las solici-
tadas por este organismo federal, 
con el objetivo de certeza de la 
autenticidad de la documentación 
emitida al contribuyente y evitar la 
clonación de láminas y tarjetas de 
circulación.
El secretario de Movilidad y Trans-
porte ha reiterado la importancia 
del control vehicular, porque des-
afortunadamente se padece un 
grave problema de falsificación de 

documentos vehiculares y los espa-
cios que deja de cubrir el Gobierno 
son cubiertos por la delincuencia.
 Por último, manifestó su confian-
za en que los legisladores de Mo-
relos se den cuenta de la gravedad 
del problema y puedan autorizar 
la ampliación presupuestal que re-
suelva la afectación que están pa-
deciendo las y los ciudadanos.
Con lo anterior, el Gobierno de 
Morelos refrendó que la transpa-
rencia de la información es priori-
dad en la rendición de cuentas.

Ya se agotaron placas 
y tarjetas; no ha 
habido aún respuesta 
de los diputados

El titular de Movilidad y Transporte expuso dicha necesidad al Congreso

Urgen recursos para control 
vehicular, dice Eduardo Galaz
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El líder en Morelos del Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena), Ulises 
Bravo, hizo un llamado a los militantes de 
dicho partido a esperar los tiempos elec-
torales para buscar un puesto de elección 
popular, así como a estar unidos rumbo al 
proceso electoral del próximo año.
Así lo declaró en entrevista con medios 
de comunicación, en donde dejó en claro 
que para el proceso electoral del 2024 se 
requiere un partido fortalecido y en uni-
dad, por lo que hizo un llamado a los mi-
litantes para evitar la división como se va 
hecho a nivel nacional con los aspirantes a 
buscar la candidatura a la presidencia de la 
República.
“El partido sí debe de mostrar esos sig-
nos de fortaleza, que como bien dicen, se 
requiere de unidad, yo creo y lo he dicho 
en algunas ocasiones, creo que todos los 
que formamos parte del partido, del movi-
miento, debemos de pensar que se trata de 
un proyecto de nación y a lo mejor dejar 
de un lado los proyectos personales en la 
medida de que todos entendamos, eso se-
guramente lo vamos a lograr, esa unidad 

(...) fuimos todos testigos del proceso que 
se llevó a cabo para el tema de las candi-
daturas presidenciales en donde fue un 
acuerdo votado por el consejo nacional y 
al día de hoy creo que los candidatos de 
Morena a la presidencia de la República 
han mostrado respeto, por ese acuerdo que 
firmaron y que se comprometieron todos 
los consejeros nacionales”, mencionó.
Además, el líder partidista señaló que se 
debe esperar la llegada de los tiempos elec-
torales con la finalidad de que los militan-
tes de este partido busquen un puesto de 
elección popular, por lo que los invitó a no 
adelantarse para evitar violar la ley.
“Pues mira yo lo que les podría decir es 
aguantar un poco los tiempos, ahorita es-
tamos más bien en la etapa de consolidar y 
de organizar la estructura, ya más adelante 
vendrán los tiempos para la definición en 
los gobiernos estatales y pues el llamado es 
eso, que sean prudentes, a respetar como 
lo dije bien, esperar los tiempos y la for-
ma, ya que lo que haga la oposición es otro 
tema, si entre ellos no se pueden poner de 
acuerdo, en este momento nosotros segui-
mos avanzando en fortalecer la estructura 
partidista”, concluyó Ulises Bravo.

La quinteta de legisladores que conforman 
el llamado G5, en el Congreso de More-
los, se pronunció este jueves en el mismo 
sentido que el Poder Ejecutivo estatal, para 
que se destinen mayores recursos a la Uni-
versidad Nacional autónoma de Morelos 
(UAEM).
En un texto dirigido a los diputados Agus-
tín Alonso, presidente de la Comisión de 
Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública, 
así como a Eliasib Polanco, presidente de 
la Comisión de Puntos Constitucionales., 
los firmantes del texto recordaron que el 
gobierno que encabeza el Cuauhtémoc 
Blanco ha tenido a bien considerar las con-
diciones económicas de la universidad y 
para este 2023 propuso un incremento sus-
tancial de poco más del 20% con base en el 
presupuestado 2022 que no fue aprobado.
En razón de lo anterior y atendiendo con 
sensibilidad la demanda de la comunidad 

estudiantil universitaria y de la propia po-
blación morelense, los diputados dijeron 
hacer eco al llamado del gobernador y so-
licitar que sea atendida de manera urgente 
la aprobación de reforma constitucional al 
articulo 121 para que sea modificado el 
porcentaje presupuestal asignado a nuestra 
querida Universidad Autónoma del Esta-
do para pasar del 2.5 a 3.5%, antes de que 
termine el presente periodo constitucional.
“Este es uno de los más sentidos y auténti-
cos intereses sociales que, con otros asun-
tos, debe priorizar esta legislatura”, escri-
bieron.
Recordaron que “somos varias las gene-
raciones de morelenses que hemos tenido 
la dicha de formar parte de la comunidad 
universitaria UAEM. Hemos sido afortu-
nados de realizar estudios profesionales... 
satisfacciones nos ha dado. De muchas 
otras familias sus hijos y descendientes han 
pasado por sus aulas llenos de aspiraciones 
y sueños de futuro,
“Se debe atender la demanda de educación 
de los jóvenes morelenses, particularmente 
la referida y ampliamente conocida de su 
presupuesto”, afirmaron.

El titular de la Comisión Estatal del Agua, 
Jaime Juárez López, aseguró que si no se 
aprueba la solicitud de ampliación presu-
puestal que solicitó al Congreso, se corre 
el riesgo de la suspensión de la operación 
de las plantas tratadoras de aguas y la cons-
trucción de cisternas.
Así lo declaró durante su asistencia al Con-
greso de Morelos para comparecer ante 
los diputados para explicar la solicitud de 
ampliación de recursos para dicha depen-
dencia por más de 30 millones de pesos, 
en donde aseguró que es urgente su apro-
bación.
“Estamos aquí para explicarles a los dipu-
tados del Congreso local en qué se ha uti-
lizado el presupuesto que se otorgó para 
la Comisión Estatal del Agua y porqué 
necesitamos la ampliación presupuestal 
que solicitamos, así que esperamos que los 
diputados no puedan escuchar”, explicó.
El funcionario estatal precisó, que en caso 
de que no se apruebe la solicitud de am-
pliación, se corre el riesgo de que las plan-
tas tratadoras de aguas residuales dejen de 
funcionar y con ello se genere contamina-
ción, por lo que insistió en que es urgente 
la aprobación de los legisladores.
“Si no se aprueba la solicitud de amplia-

ción presupuestal por parte de los diputa-
dos del Congreso local, estamos hablan-
do de que se corre el riesgo de que las  
plantas tratadoras de aguas dejen de fun-
cionar en su totalidad, porque esa es la 
principal razón de la solicitud, los recursos 
para la operación de estas plantas”, men-
cionó.
Sin embargo, comentó que también se co-
rre el riesgo de que no se cuente con re-
cursos para la construcción de más de 300 
cisternas para familias de distintos munici-
pios que requieren de estos depósitos para 
tener agua potable, ya que en los próximos 
días presentará la solicitud de ampliación 
para este tipo de obras.
“Otro tema que nos preocupa y del cual en 
los próximos días estaremos presentando 
la solicitud de ampliación es para construir 
cisternas, tenemos la solicitud de más de 
300 familias que requieren de la construc-
ción de estas cisternas para poder tener 
agua porque no hay las condiciones en 
donde viven para tener el líquido, el año 
pasado hicimos varias obras de este tipo 
pero para este año no tenemos ni un solo 
peso para ello”, concluyó Juárez López.
Cabe mencionar, que el funcionario estatal 
respondió a las preguntas de los diputados 
Andrea Gordillo, Arturo Pérez Flores, Os-
car Cano y Agustín Alonso Gutiérrez.

A morenistas que van por otro 
cargo, Ulises Bravo pide calma

EDMUNDO SALGADO

Recordaron los esfuerzos del gobernador para fortalecerla

G5 apoya plan del Ejecutivo de
dar más dinero para la UAEM
Dicen que es factible 
pasar del 2.5 a 3.5% del 
presupuesto estatal anual
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Templos y parroquias son vícti-
mas de robos en Morelos, reveló 
el vicario de la Diócesis de Cuer-
navaca, Tomás Toral Nájera.
En entrevista, dijo que es im-
posible no ser víctimas de robos 
cuando  existe un aumento de la 
inseguridad en el estado.
Aceptó que muchas veces no se 
tiene la atención suficiente y es 
donde aprovechan los delicuenges 
para cometer el robo.
Por ello, cerca del 15 por ciento 
de las parroquias han colocado 
cámaras de videovigilancia para 
seguridad de templo.
Informó que en lo que va del 
2023, al menos cinco iglesias han 
sido víctimas de la inseguridad.
Aunque aseguró que se ha trata-

do de tener la mayor seguridad 
posible, pero “estamos igual de 
expuestos que las familias y no 
podemos tener más seguridad”, 
indicó.
El.también rector de la Catedral 
de Cuernavaca, refirió que sólo 
en 17 parroquias se ha colocó el 
sistema de vigilancia para tener 
mayor seguridad, “pero no somos 
impunes”, expresó.
Además recordó que el último he-
cho violento ocurrió en el munici-
pio indígena de Xoxocotla, cuan-
do un hombre ingresó cerca de las 
2 de la tarde a la parroquia y vacío 
una alcancía”.
Tomás Toral aseguró que se han 
presentado las denuncias a la Fis-
calía General del Estado (FGE), 
pero no hay detenidos por estos 
hechos.

El obispo de la Diócesis de 
Cuernavaca, Ramón Castro Cas-
tro aseguró que hay una influen-
cia del crimen organizado en los 
gobiernos municipales, y que 
hay alcaldes que tiene deudas 
con delincuentes.
En conferencia de prensa, tras 
anunciar la Novena Caminata 
por la Paz que se llevará a cabo 
el próximo sábado 15 de julio 
en Cuernavaca, el secretario del 
Episcopado Mexicano dijo que 
en los últimos cinco años se ha 
recrudecido los índices de vio-
lencia e inseguridad en Morelos 
y en todo el país.
Refirió que Morelos está dentro 

de los cinco estados más violen-
tos del país con mayor número 
de homicidios y feminicidios por 
tasa poblacional.
También dijo que el Gobierno 
de Andrés Manuel López Obra-
dor es miope por negarse a ver 
la iglesia católica “es la voz de 
los que tienen miedo, de los que 
están bajo la presión del crimen 
organizado”.
“Somos pastores y como pasto-
res recibimos el eco del dolor de 
las heridas del sufrimiento del 
pueblo. Es solo constatar la ver-
dad, no queremos ser políticos”, 
aclaró.
Además, pidió a las autoridades 
no confundir las expresiones de 
la iglesia católica con una inten-

sión de intervenir en las decisio-
nes políticas.
Insistió que la estrategia fede-
ral en seguridad “Abrazos no  
balazos” es fallida y es lamenta-
ble que se critique a los obispos 
por organizar marchas por la 
paz.
También hizo un llamado a las 
personas que forman parte de 
la delincuencia organizada a que 
recapaciten.
Finalmente, detalló que la cami-
nata iniciará de la iglesia de Tlal-
tenango a la catedral de Cuer-
navaca a partir de las ocho de la 
mañana, durante el trayecto el 
obispo Castro Castro realizará 
12 paradas para orar por vícti-
mas de la violencia.

Para garantizar el derecho huma-
no a un medio sano, el Juzgado 
Quinto de Distrito en Morelos 
determinó otorgar un amparo a 
niños, representados por sus pa-
dres, de la Ciudad Industrial del 
Valle de Cuernavaca (CIVAC).
Así lo informó el Consejo de la 
Judicatura Federal, al dar a cono-
cer que la protección judicial fue 
otorgada a un grupo de menores 
que solicitaron, por medio de sus 
padres y vecinos, salvaguardar 
su parque, dónde se edificaría el 
nuevo desarrollo, el cual durante 
35 años ha servido como la única 
zona verde de recreación.
La juez Martha Eugenia Magaña 
López determinó que los infantes, 
representados por sus progenito-
res y demás quejosos, tienen toda 
la razón ya que, si es permitido el 
desarrollo comercial denominado 
“Construcción de Ágora, Plaza de 
la Asunción” y/o Parque Venus, 
representaría un impacto negativo 
para la comunidad, “ya que se de-
forestaría el lugar y desaparecería 
como área verde de convivencia”, 
dice textualmente la información 
del Consejo, también presentada 

en un video.
Se determinó que la construcción 
de la referida plaza atentaría en 
contra del derecho a un ambiente 
sano para desarrollo y bienestar de 
los niños y colonos,  al ocasionar 
un daño irreparable e irreversible 
en perjuicio de los habitantes de la 
comunidad.
Cabe señalar que este plan comer-
cial incluye la deforestación de 92 
árboles de distintas especies, lo 
que afectaría al ambiente y, por 
ende, se destruiria el ecosistema 
del lugar.
La juez, que invitó al grupo de 
niños a quienes les leyó personal-
mente su fallo, concluyó que las 
autoridades municipales fueron 
omisas en preservar el parque de-
clarado área protegida, y que les 
faltó socializar con los residentes 
la construcción de esa plaza co-
mercial, además de que tampoco 
se hicieron los  estudios de impac-
to ambiental.
Tal tarea está prevista como obli-
gatoria en el articulo 78 de la Ley 
de Equilibrio Ecológico y la Pro-
tección al Ambiente del Estado de 
Morelos.
La judicatura explicó que al anali-
zar el amparo 1251/2021, la juz-

No respetan ni las iglesias; 
son varias las saqueadas 

GUADALUPE FLORES

El crimen organizado está en 
varios ayuntamientos: obispo

GUADALUPE FLORES

El proyecto detenido los quitaría el único espacio verde disponible

Histórico fallo en favor de 
niños de CIVAC Vs. plaza

HÉCTOR RANGEL TERRAZAS gadora federal destacó que dicho 
parque significa un espacio decla-
rado como área protegida de uso 
común a preservar y conservar.
Recordó que de acuerdo con un 
decreto de publicado en el Perió-
dico Oficial “Tierra y Libertad”, 
del 15 de abril de 2015, se estipu-
la la protección de los 10 mil 844 
metros cuadrados de superficie 

que tiene esa área verde
También trajo a la memoria que 
en esa publicación queda perfec-
tamente establecido que cualquier 
modificación y/o aprovechamien-
to que el ayuntamiento desee rea-
lizar, deberá consensarlo previa-
mente con la comunidad, l”o que 
no sucedió”. 
La sentencia pública completa 

del juzgado federal apuede leerse 
aquí:

h t t p : / / s i s e . c j f . g o b .
m x / S V P / w o r d 1 .
aspx?arch=753/0753000028783
613028.pdf&sec=Rodol fo 
A n d r % C 3 % A 9 s 
M a r t % C 3 % A D n e z 
Hidalgo&svp=1

EN UNA DETERMINACIÓN judicial histórica, un grupo de niños de CIVAC logró detener la 
construcción de una plaza comercial que implicaría dejarlos sin su único parque.
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Cuautla, Mor.- El hospital ge-
neral “Dr. Mauro Belaunzarán 
Tapia” de Cuautla, contará con 
nuevas instalaciones, que son 
ampliadas para dar respuesta a 
la demanda de miles de personas 
de los municipios de la región 
oriente y de otras entidades ve-
cinas, informó Marco Antonio 
Cantú Cuevas, secretario de Sa-
lud de Morelos (SSM). Dijo que 
se realizan trabajos del proyecto 
de rehabilitación y remodelación 
de la unidad médica.
Expresó que las acciones con-
templan áreas como Terapia 
Intensiva; Rayos X, Servicio de 
Transfusión Sanguínea y Patolo-
gía; también Cuidados Intensi-
vos Neonatales y Adultos; Hos-
pitalización adultos y pediatría; 
Imagenología, reubicación de 

Laboratorio clínico, Residencia 
médica, Laboratorio de patolo-
gía, además del área de espera en 
donde los familiares podrán estar 
al pendiente de sus pacientes de 
manera protegida.
Al respecto dio a conocer que 
como parte del mejoramiento de 
este nosocomio, también habrá 
instalaciones para alojar a los fa-
miliares de los enfermos que se 
quedan toda la noche afuera, a la 
intemperie, con los riesgos que 
ello conlleva. Dijo que se hizo 
con base en una encuesta, donde 
las personas lo que más deman-
daban eran baños para sus nece-
sidades fisiológicas.
“Estaremos visitando en unos 
días el Hospital General de 
Cuautla, el cual está en remode-
lación y que es de especial interés 
del gobernador de que este hos-
pital ya quede terminado para 

que lo podamos entregar a la 
población y tenga mayores be-
neficios”, mencionó. Relató que 
además de la ampliación de ins-
talaciones, será dotado de ambu-
lancias que llegaron a la entidad 
para equipar a los hospitales del 
sector salud.
Apuntó que, en unos días, el 
hospital será visitado para super-
visar el avance de los trabajos de 
ampliación y remodelación, con 
el propósito de determinar la 
fecha de su apertura. “Recorde-
mos que hace unos días llegaron 
varias ambulancias a nuestro es-
tado para los hospitales; fueron 
diez hospitales los beneficiados, 
más el Hospital del Niño More-
lense, todos de los Servicios de 
Salud, por parte de la beneficen-
cia pública”, abundó.
Cantú Cuevas precisó que el hos-
pital general de Cuautla, contará 

con nuevas áreas para dar res-
puesta a la alta demanda de servi-
cios. “Hace algunos meses el go-
bernador vino con nosotros a dar 
inicio a estas obras, donde se es-
tarán ampliando varios servicios; 
ya hay una nueva sala de hospi-
talización en la parte de arriba 
que ya está terminada; estamos 
ampliando los laboratorios, que 
estaban muy pequeños”, afirmó
Compartió que se beneficiarán a 
más de 400 mil habitantes, prin-
cipalmente de los municipios de 
Atlatlahucan, Ayala, Cuautla, 
Tlalnepantla, Tlayacapan, Toto-
lapan y Yautepec. “En Morelos 
trabajamos por el bienestar de la 
población, por ello, a través de 
Servicios de Salud desarrollamos 
estrategias en materia de infraes-
tructura que impactarán de ma-
nera colectiva en la zona oriente 
de la entidad”, finalizó.

Para los jueces del Poder Judicial 
es mediático y político el recurso 
de queja que inició de oficio la 
Comisión Estatal de Derechos 
Humanos (CDHEM) en contra 
del presidente del Tribunal Supe-
rior de Justicia (TSJ), Luis Jorge 
Gamboa Olea por un presunto 
acto sexual contra mujeres.
Para el vicepresidente de la Aso-
ciación de Jueces, Alejandro 
Hernández Arjona existe un 
trasfondo político en la queja 
que inició la CDHEM.
En conferencia de prensa, cues-
tionó el procedimiento del orga-
nismo defensor de los derechos 
humanos por iniciar una queja 
de oficio con base en redes so-
ciales y a través una nota perio-
dística 
Además, explicó que para pros-
pere una denuncia pública de 
una red social “se debe asegurar 
que hay veracidad en la informa-
ción, porque de lo contrario es 
muy aventurado”.
Insistió el juez dijo que para sus-
tentar una queja se debe tener 
certeza jurídica del hecho.

Jueces respaldan a Gamboa Olea: 
dicen que los ataques son políticos

Prometen que el Hospital General de Cuautla tendrá ya sala de espera
JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

GUADALUPE FLORES “Soy juzgador para mí es muy 
aventurado porque no existe un 
a denuncia, se debe documentar. 
Por ello, consideró que es me-
diático y es político”, dijo Her-

nández Arjona
Por lo anterior, aseguró que exis-
te un “golpeteo político” contra 
el presidente del Poder Judicial.
Lamentó que se desgaste un ór-

gano como la Comisión “en un 
tema que es político”
Mientras que Roberto Coran-
guez Esquivel, secretario del Co-
legio de Abogados Especialistas 

en Materia Fiscal, lamentó que 
un organismo defensor como 
es la Comisión de Derechos 
Humanos actúe por “consigna” 
política.
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Héctor Rangel Terrazas
C O O R D I N A D O R  D E  I N F O R M A C I Ó N

EDICTO

 En este Juzgado Séptimo Familiar de Prime-
ra Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de 
Morelos, se encuentra radicada la SUCESION INTES-
TAMENTARIA A BIENES DE MIGUEL ARMANDO SILVA 
LEON; quien falleció el diez de septiembre del año dos 
mil veintidós, a las doce horas con veinte minutos, quien 
tuviera su ultimo domicilio en cuarta privada de calle gue-
rrero número 415, Colonia centro, en Cuernavaca Mo-
relos radicada en la Primera Secretaría bajo el número 
233/2023-1.

 Convóquese por medio de edictos a todas aque-
llas personas que se creyeren con derecho a la herencia 
y a los acreedores a efecto de que se presenten a dedu-
cirlos dentro del término de Ley, señalándose las OCHO 
HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL CATORCE DE 
JULIO DE DOS MIL VEINTITRÉS, para que tenga verifi-
cativo la JUNTA DE HEREDEROS.

 NOTA: Para su publicación por dos veces con-
secutivas de diez en diez días en un periódico de mayor 
circulación en la entidad Y EN EL “BOLETIN JUDICIAL”, 
que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia del 
Estado.

A T E N T A M E N T E
CUERNAVACA, MORELOS, A 6 DE JUNIO DEL AÑO 
2023 SECRETARIA DE ACUERDOS DEL JUZGADO 
SÉPTIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL 
PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MO-
RELOS

LIC. CLAUDIA MEDINA VOORDUIN.JSJ

JUEZ SÉPTIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA 
DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE 
MORELOS. 

M. EN D. ADRIÁN MAYA MORALES.

EDICTO

Ante este Juzgado Primero Civil de Primera Ins-
tancia del Quinto Distrito Judicial del Estado de 
Morelos, se encuentra radicado en la Segunda 
Secretaria el expediente número 251/2023-2, re-
lativo al Juicio SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A 
BIENES DE EUTIMIO NOEL VELAZQUÉZ CAM-
BRAY, quien falleció el VEINTE DE ABRIL DE DOS 
MIL VEINTIDÓS, quien tuvo su ultimo domicilio en 
RETORNO DE LOS PORTALES NÚMERO 16, 
“FRACCIONAMIENTO VIYAUTEPEC” 2º SEC-
CIÓN EN ESTE MINUCIPIO DE YAUTEPEC, ES-
TADO DE MORELOS, por lo que, se convocan a 
todas aquellas personas que se crean con derecho 
a la herencia y a los acreedores a efecto de que se 
presenten a deducirlos dentro del término de Ley. 

Asimismo se señalaron las DIEZ HORAS DE 
VEINTIUNO DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTI-
TRÉS, para que tenga verificativo la JUNTA DE 
HEREDEROS, prevista por el artículo 723 del Có-
digo Procesal Familiar en vigor. 
Para su publicación por dos veces consecutivas de 
DIEZ en DIEZ días en el periódico de mayor circu-
lación en el Estado de Morelos y en el “BOLETÍN 
JUDICIAL” que se edita en el Honorable Tribunal 
Superior de Justicia del Estado.

SECRETARIA DE ACUERDOS 

LICENCIADOS BENJAMÍN MORALES ORDO-
ÑEZ.
Vo. Bo

JUEZ PRIMERO CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA 
DEL QUINTO DISTRITO JUDICIAL DEL 
ESTADO DE MORELOS.

LIC. LILLIAN GUTIÉRREZ MORALES. 

Con la finalidad de continuar con el 
trabajo para disminuir la incidencia 
delictiva, el gobernador del estado de 
Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bra-
vo, encabezó la mañana de este jue-
ves la Mesa de Coordinación Estatal 
para la Construcción de la Paz.
El mandatario estatal, se reunió con 

autoridades de la Secretaría de la 
Defensa Nacional, de la Comisión 
Estatal de Seguridad Pública y de la 
Guardia Nacional, para revisar los 
hechos delictivos que se registraron 
en las últimas 24 horas.
“Este jueves, en la sesión de la Mesa 
de Coordinación Estatal para la 
Construcción de la Paz, las áreas 
operativas presentaron el parte de 

novedades de las últimas 24 horas, 
al cual junto con las autoridades mi-
litares, federales y estatales damos 
seguimiento”, escribió en sus redes 
sociales.
Blanco Bravo precisó, que el trabajo 
coordinado continuará en cada uno 
de los municipios de la entidad, con 
el fin de lograr disminuir la incidencia 
delictiva por lo que también trabajará 
con las autoridades antes menciona-
das, así como con la de los estados 
vecinos lo cual ha sido fundamental 
para hacer frente a quienes con sus 
acciones intentan causar daño a la so-
ciedad y provocar inestabilidad.
“Además, de manera interinstitu-
cional continuamos trabajando en 
acciones de reforzamiento de la segu-
ridad pública y procuración de jus-
ticia con el objetivo de garantizar el 
proceso de pacificación de Morelos”, 
mencionó.
Finalmente, los integrantes de la 
Mesa de Coordinación Estatal para 
la Construcción de la Paz coincidie-
ron en que seguirán trabajando de 
manera articulada para mantener la 
estabilidad social en Morelos.

Continúa Mesa para la Paz 
esfuerzo por más seguridad

EDMUNDO SALGADO

CON LA FINALIDAD de continuar con el trabajo para dismi-
nuir la incidencia delictiva, el gobernador del estado de More-
los, Cuauhtémoc Blanco Bravo, encabezó la mañana de este 
jueves la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción 
de la Paz.

Cabe mencionar, que previo a la se-
sión de trabajo, las autoridades estata-

les y federales llevaron a cabo honores 
a la bandera.
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EDICTO

A QUIENES SE CREAN CON DERECHOS.

Cuernavaca, Morelos; a 30 de junio de 2023.

 Ante el Juzgado Sexto Familiar de Pri-
mera Instancia del Primer Distrito Judicial del 
Estado de Morelos, con residencia en la Ciudad 
de Cuernavaca, Morelos, Tercera Secretaría, 
se encuentra radicado el expediente número 
245/2023, Juicio SUCESIÓN TESTAMENTA-
RIA A BIENES DE VICTOR HUGO CHIMAL 
GARCIA; quien falleció el dos de enero de dos 
mil veintitrés, y tuvo su último domicilio en Calle 
19 de marzo número 135, Colonia Ampliación 
Oriente en Lomas de Cortés, Código Postal 
62240, Cuernavaca, Morelos. Por medio del 
presente edicto se convoca a las personas que 
se creyeren con derecho a la herencia y a los 
acreedores, para que se presenten en este jui-
cio a deducirlos o la mayor brevedad posible a 
las NUEVE HORAS DEL DIA VEINTICUATRO 
DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTITRÉS, día 
y hora señalado para que tenga verificativo la 
JUNTA DE HEREDEROS.

 Para su publicación por medio de edic-
tos por dos veces de diez en diez días en el Bo-
letín Judicial, así como en uno de los periódicos 
de mayor circulación en el Estado de Morelos.

ATENTAMENTE

LIC. ERWIN OMAR LOPEZ BAHENA
TERCER SECRETARIO DE ACUERDOS.

Vo. Bo.
M. EN D. MARIA ESTHER PICHARDO OLAIZ.
JUEZ SEXTO FAMILIAR DE PRIMERA INS-
TANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL 
DEL ESTADO DE MORELOS.

EDICTO

SE CONVOCA A QUIENES SE CREAN
CON DERECHOS HEREDITARIOS
EXP. NÚMERO: 286/2023-3

 Ante este Juzgado Noveno Familiar de 
Primera Instancia del Primer Distrito Judicial 
en el Estado Morelos, se encuentra radicado 
la SUCESION INTESTAMENTARIA A BIENES 
DE VICTOR GUSTAVO MEDELLIN CABRE-
RA, quien falleció el día once de junio del dos 
mil veintitrés y quien tuvo su último domicilio ubi-
cado en CALLE GALEANA N°17, CASA 1, CO-
LONIA ACAPANTZINGO, CUERNAVACA, MO-
RELOS, señalándose las OCHO HORAS CON 
TREINTA MINUTOS DEL DÍA VEINTINUEVE 
DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTITRES, para 
que tenga verificativo el desahogo de la JUNTA 
DE HEREDEROS, dentro de los autos del expe-
diente número 286/2023-3, radicado en la Terce-
ra Secretaría.

 Se convoca a todas aquellas personas 
que se crean con derecho a la herencia se pre-
senten a deducirlos, dentro del término de Ley.

 NOTA.- Para su publicación por dos 
veces consecutivas de diez en diez días en el 
periódico de mayor circulación en esta ciudad y 
Boletín Judicial, que se edita en esta Ciudad.

Cuernavaca, Morelos; a 05 de Julio del 2023.
A T E NT A M EN T E
TERCER  SECRETARIO DE ACUERDOS

LIC. JULIO ALEJANDRO CUEVAS LÓPEZ.

JUEZ NOVENO FAMILIAR DE PRMERA
INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO
JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

M. EN P. A. J. ANTONO PEREZ ASCENCIO.

EDICTO

SE CONVOCAN HEREDEROS

Mediante auto de siete de junio de do mil vein-
titrés, se tuvo denunciada la Sucesión Intesta-
mentaria a bienes ANA MARÍA CASTREJON 
ASTUDILLO, radicado en la Primera Secretaría 
del Juzgado Segundo Civil de Primera Instancia 
del Quinto Distrito Judicial en el Estado, bajo el 
expediente 243/2023, teniendo su último do-
micilio en: Vista Hermosa número 29, Colonia 
Tetillas de esta Ciudad de Yautepec, Morelos, 
convocándose a todas las personas que se 
crean con derecho a heredar y a los acreedo-
res a efecto de que se presenten a deducirlos, 
ante éste Juzgado en el término de Ley. Ha-
biéndose señalado las ONCE HORAS DEL DÍA 
VEINTITRÉS DE AGOSTO DE DOS MIL VEIN-
TITRÉS, para el desahogo de la Junta de He-
rederos prevista por el artículo 723 del Código 
Procesal Familiar en vigor
Para su publicación, por DOS VECES, DE 
DIEZ EN DIEZ DÍAS en un PERIÓDICO DE 
MAYOR CIRCULACIÓN EN EL ESTADO DE 
MORELOS y en el “BOLETÍN JUDICIAL” que 
se edita en el Honorable Tribunal Superior de 
Justicia del Estado, las cuales entre cada publi-
cación deberá mediar nueve días hábiles, para 
que precisamente la siguiente se efectúe en el 
décimo día, también hábil.

Yautepec, Morelos, a 27 de junio 2023

Juez Segundo Civil de Primera Instancia del 
Quino Distrito Judicial en el Estado de Morelos.

LIC. VALERIA VALENCIA VEGA ALTAMIRA-
NO.

Primera Secretaria de Acuerdos

LIC. CONCEPCIÓN DE MARIA AQUINO SUA-
REZ

EDICTO

SE CONVOCA A QUIENES SE CREAN CON 
DERECHOS.

 Ante este Juzgado Cuarto Familiar de 
Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en 
el Estado de Morelos, comparece FRANCISCO 
JAVIER LOPEZ CALDERON y ROSA MARIA 
LOPEZ CALDERON, en su carácter de descen-
dientes del de cujus, denunciando la SUCESIÓN 
INTESTAMENTARIA a bienes de FRANCISCO 
JAVIER LOPEZ ESPINO Y DE ANTUÑANO, 
también conocido como FRANCISCO JAVIER 
LOPEZ y/o FRANCISCO JAVIER LOPEZ A. 
ANTUÑANO, quien falleció el día dieciséis de 
enero de dos mil veintitrés, quien tuvo como úl-
timo domicilio ubicado en Cerrada del Camino 
Real, número 85 del Fraccionamiento lo Limo-
neros, Poblado de Ahuatepec, en Cuernavaca, 
Morelos; mismo que fuera radicado con el nú-
mero de expediente 074/2023-2. Se convoca a 
quienes se crean con derechos a la herencia y 
a los acreedores a efecto de que se presenten 
a deducirlos en términos de ley. Para su publi-
cación por dos veces consecutivas de DIEZ EN 
DIEZ DÍAS en el periódico de mayor circulación 
en la entidad y en el Boletín Judicial en el Esta-
do de Morelos, asimismo se señalaron las DIEZ 
HORAS DEL DIA ONCE DE JULIO DE DOS MIL 
VEINTITRES, para que tenga verificativo el des-
ahogo de la Junta de Herederos.

Cuernavaca, Morelos 12 de junio de dos mil 
veintitrés.

SEGUNDA SECRETARIA DE ACUERDOS DEL 
JUZGADO CUARTO FAMILIAR DE PRIMERA 
INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL 
DEL ESTADO DE MORELOS.

LIC. VERONICA NAJERA VASA.

Vo.Bo.
JUEZ CUARTO FAMILIAR DE PRIMERA INS-
TANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL 
DEL ESTADO DE MORELOS.

LIC. NORMA DELIA ROMAN SOLIS.

EDICTO

 Mediante auto de fecha veintitrés de enero de dos mil veintitrés, se tuvo por denunciada la SU-
CESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de ALICIA GONZALEZ MOLINA quien también utiliza el nombre 
de ALICIA GONZALEZ Y MOLINA, radicado en la Tercera Secretaría del Juzgado Segundo Familiar 
de Primera Instancia del Noveno Distrito Judicial del Estado de Morelos, bajo el número de expediente 
47/2023-3, quien tuvo su último domicilio en: Fracción “B” resultante de una división en tres fracciones, 
en el Fraccionamiento “Real de Tezoyuca”, poblado de Tezoyuca, municipio de Emiliano Zapata, Es-
tado de Morelos (con ubicación en Callejón de Don Matías número cinco, colonia Real de Tezoyuca) 
municipio de Tezoyuca, Morelos; con fecha de defunción veinticuatro de octubre de dos mil veintidós, 
CONVOCÁNDOSE A TODAS LAS PERSONAS QUE SE CREAN CON DERECHO A HEREDAR Y A 
LOS ACREEDORES A EFECTO DE QUE SE PRESENTEN A DEDUCIRLOS ante éste Juzgado en el 
término de Ley. Habiéndose señalado las DOCE HORAS DEL DÍA DIECINUEVE DE ABRIL DE DOS 
MIL VEINTITRÉS, para el desahogo de la JUNTA DE HEREDEROS.
 Para su publicación por dos veces consecutivas, de diez en diez días en un periódico de mayor 
circulación en el Estado y en el “Boletín Judicial” que se edita en el H. Tribunal Superior de Justicia 
del Estado de Morelos, las cuales entre cada publicación deberá mediar nueve días hábiles, para que 
precisamente la siguiente se efectúe en el décimo día, también hábil.

JIUTEPEC, MORELOS, A LOS TREINTA Y UN DÍAS DEL MES DE
ENERO DEL 2023

A T E N T A M E N T E
JUEZ SEGUNDO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL NOVENO DISTRITO JUDICIAL EN EL 
ESTADO DE MORELOS

LICENCIADA ARIADNA ARTEAGA DIRZO

TERCER SECRETARIADE ACUERDOS

LIC. MÓNICA MARTÍNEZ CORTÉS


